

El 27º Premio Diario de Burgos de Pintura Rápida abre una venta especial de las obras finalistas a través de internet

- Los cuadros que no se vendieron en la exposición se pueden adquirir en la web del certamen: https://premiopinturarapida.diariodeburgos.es/
- La recaudación se destinará a la conservación de la Catedral de Burgos

Miércoles, 20 de noviembre.- El Premio Diario de Burgos de Pintura Rápida abre una venta especial por internet de los cuadros finalistas de la vigesimoséptima edición que no se adquirieron en la exposición del certamen. Desde hoy se pueden adquirir a través de la web del certamen: https://premiopinturarapida.diariodeburgos.es/. El importe recaudado se destinará a la conservación de la Catedral.

El Premio seguirá priorizando la adquisición de las obras finalistas durante la muestra física, en septiembre, pero para futuras ediciones tiene previsto dar continuidad a la iniciativa *online* que hoy arranca. El objetivo es ayudar en la difusión y en la recaudación de fondos para la seo burgalesa.

El Premio Diario de Burgos de Pintura Rápida es una iniciativa del rotativo en colaboración con el Cabildo Metropolitano de la Catedral. En su edición 2024 ha contado con la Diputación de Burgos, el Ayuntamiento de Burgos, Fundación "la Caixa" y Fundación Caja de Burgos como patronos.

El valenciano Fernando Casanova fue el ganador de la vigesimoséptima edición de este certamen de referencia nacional, que ha repartido 18.000 euros en premios.